

## El uso de satélites, nueva era de la TV, deja atrás al sistema de las microwondas, coinciden los expertos

Roberto Vallarino/enviado

1+1 25/vii

ACAPULCO, Gro., 24 de julio. — El uso del satélite en la comunicación televisiva está propiciando una nueva era de la TV, mientras que el de las microwondas "es ya obsoleto", concluyeron unánimemente aquí 16 expertos procedentes de diversas partes del mundo en la primera jornada del seminario *La revolución tecnológica de la televisión*, en la cual se abordó el tema: *Los satélites y el futuro*.

"En un futuro —indicaron— los hogares contarán con ante-

nas especiales para captar las transmisiones vía satélite". A su turno Howard Crispin, vicepresidente en una de las compañías de satélites más importantes del mundo, la Scientific Atlanta, expresó que uno de los más frecuentes problemas a que se enfrentan es el uso ilegal de los satélites. Mencionó que "hay ciertos países que se dedican a la piratería de programas de radio y televisión".

En lo que concierne a México se dijo que sólo el 60 por

ciento de la población tiene acceso a la TV. Dada la geografía del país, el 40 por ciento no recibe la señal, enviada por microwondas.

En Estados Unidos, agregó Crispin, se transmiten actualmente cerca de 20 mil programas al año vía satélite.

Y John Fox, vicepresidente de Satellite Bussines System explicó que el satélite puede ser utilizado en "teleconferencias". Mediante este sistema, dijo, "se evitarán los viajes, que consumen energéticos".

También habló del uso de los satélites en los servicios postales para ahorrar tiempo.

"Todo esto —agregó— lo harán posible los satélites de Satellite Bussines System", que entrará en servicio en EU hacia 1981. En los proyectos de teleconferencias se invertirán más de 550 millones de dólares (doce mil 650 millones de pesos). Al momento se han invertido ya 200 millones (cuatro mil 600 millones de pesos).